



BUPATI BOGOR

SAMBUTAN

**PADA ACARA PERINGATAN HARI PEDULI SAMPAH
NASIONAL TINGKAT KABUPATEN BOGOR TAHUN 2020**

JUMAT, 6 MARET 2020

BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM,

ASSALAMUALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH,

SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA,

PUJI SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT **ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA**, YANG TELAH MELIMPAHKAN ANUGERAH KESEHATAN DAN KESEMPATAN KEPADA KITA SEMUA SEHINGGA KITA DAPAT BERKUMPUL DAN BERSILATURAHMI DALAM RANGKA PERINGATAN HARI PEDULI SAMPAH NASIONAL TINGKAT KABUPATEN BOGOR TAHUN 2020.

SHALAWAT DAN SALAM, KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA **NABI MUHAMMAD SHALLALLAHU 'ALAIHI WASSALAM**, KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA SELURUH PENGIKUTNYA.

HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI.

HARI PEDULI SAMPAH NASIONAL ATAU **HPSN** DIPERINGATI SETIAP TANGGAL 21 FEBRUARI SEJAK TAHUN 2006 DILATARBELAKANGI OLEH PERISTIWA TRAGEDI LONGSOR SAMPAH DI **TPA LEUWI GAJAH** PADA TANGGAL 21 FEBRUARI 2005 YANG MENYEBABKAN **141 ORANG** MENINGGAL DAN **6 ORANG** TERLUKA, DENGAN BIAYA PEMULIHAN MENCAPAI **80 MILYAR RUPIAH**. SEJAK ITU, **HPSN** DIPERINGATI SETIAP TAHUNNYA SEBAGAI MOMENTUM AGAR KITA SEMAKIN BAIK DALAM MENGELOLA SAMPAH, DAN MAMPU MENINGKATKAN KEPEDULIAN DAN KOMITMEN KITA BERSAMA UNTUK MENYIKAPI SAMPAH DENGAN LEBIH BAIK, SEHINGGA KEJADIAN YANG SERUPA TIDAK TERJADI LAGI DI MASA MENDATANG.

PADA KESEMPATAN INI SAYA UCAPKAN **“SELAMAT HARI PEDULI SAMPAH NASIONAL”** UNTUK KITA SEMUA. SEMOGA MOMENTUM INI MENJADIKAN KITA LEBIH PEDULI TERHADAP PENGELOLAAN SAMPAH SEBAGAIMANA TEMA **HPSN** TAHUN 2020 YAITU **“INDONESIA BERSIH, INDONESIA MAJU, INDONESIA SEJAHTERA”**.

SEBAGAIMANA KITA KETAHUI, MENGACU PADA UUPS (UNDANG-UNDANG PENGELOLAAN SAMPAH), UNTUK MENGATASI MASALAH PERSAMPAHAN DIBUTUHKAN PROGRAM PENGELOLAAN YANG KOMPREHENSIF DAN TERPADU DARI HULU KE HILIR AGAR MEMBERIKAN MANFAAT BAGI MASYARAKAT DAN AMAN BAGI LINGKUNGAN, SEHINGGA SAMPAH TIDAK HANYA MENJADI TIMBUNAN DI TEMPAT PEMBUANGAN AKHIR (TPA), TETAPI MENJADI SESUATU BARANG YANG MEMILIKI NILAI GUNA DAN NILAI JUAL.

PEMERINTAH TELAH MENGELUARKAN KEBIJAKAN DAN STRATEGI NASIONAL PENGELOLAAN SAMPAH RUMAH TANGGA DAN SAMPAH SEJENIS SAMPAH RUMAH TANGGA (JAKSTRANAS) SEBAGAIMANA TERCANTUM DI DALAM PERATURAN PRESIDEN NOMOR 97 TAHUN 2017 SEBAGAI PEDOMAN PENGELOLAAN SAMPAH SECARA TERINTEGRASI DARI HULU KE HILIR.

SEJALAN DENGAN ITU, PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR TELAH MENYUSUN KEBIJAKAN DAN STRATEGI DAERAH (JAKSTRADA) YANG DIJABARKAN DALAM PERATURAN BUPATI NOMOR 88 TAHUN 2018 TENTANG KEBIJAKAN DAN STRATEGI KABUPATEN BOGOR DALAM PENGELOLAAN SAMPAH RUMAH TANGGA DAN SAMPAH SEJENIS SAMPAH RUMAH TANGGA.

HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI.

DI DALAM JAKSTRADA, PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR TELAH MENCANANGKAN TARGET PENGURANGAN SAMPAH SEBESAR 30% DAN PENINGKATAN PENANGANAN SEBESAR 70% DI TAHUN 2025, SEDANGKAN DI TAHUN 2020 INI DITARGETKAN PENGURANGAN SAMPAH SEBESAR 22% DENGAN PENANGANAN SAMPAH YANG HARUS TERUS DITINGKATKAN PELAYANANNYA.

HAL TERSEBUT MENJADI TANTANGAN, KARENA MENURUT DATA BPS, PADA TAHUN 2019 JUMLAH PENDUDUK KABUPATEN BOGOR MENCAPI 5.9 JUTA JIWA DAN DIPROYEKSIKAN TERUS MENINGKAT KE ANGKA 6,5 JUTA JIWA PADA TAHUN 2023. DENGAN PENINGKATAN INI TENTUNYA AKAN MENINGKATKAN TIMBULAN SAMPAH YANG PADA TAHUN 2019 TERCATAT MENCAPI 2.972 TON/HARI .

PENGELOLAAN SAMPAH ADALAH KEWAJIBAN KITA BERSAMA SEBAGAI PENGHASIL SAMPAH. OLEH KARENA ITU, KITA HARUS BERTANGGUNG JAWAB MENJAGA LINGKUNGAN AGAR TETAP BERSIH DAN SEHAT, SERTA MENINGKATKAN KERJASAMA DALAM UPAYA UNTUK MENGELOLA SAMPAH SECARA BERKELANJUTAN.

SALAH SATU PROGRAM YANG SUDAH LAZIM DIGALAKKAN DIKALANGAN MASYARAKAT LUAS ADALAH PRINSIP **3R** YAITU **REDUCE**, **REUSE**, DAN **RECYCLE**, SERTA DITAMBAH DENGAN **REVALUE** YANG BERMAKNA MENGURANGI, MENGGUNAKAN KEMBALI, MENDAUR ULANG DAN MENAMBAH NILAI SAMPAH.

PROGRAM LAIN YANG JUGA DICANANGKAN UNTUK MENGATASI MASALAH PERSAMPAHAN ADALAH **BANK SAMPAH** DENGAN KONSEP DASAR 5M, YAITU **MENGURANGI, MEMILAH, MEMANFAATKAN, MENDAUR ULANG** DAN **MENABUNG** SAMPAH.

PERLU SAYA SAMPAIKAN BAHWA PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR TELAH MENCANANGKAN **BOGOR KABUPATENKU GREEN AND CLEAN (BKGC)** SEJAK TAHUN 2017 DAN MENCANANGKAN **GERAKAN ASRI TANPA PLASTIK (ANTIK)** PADA AGUSTUS TAHUN LALU,

KEDUA GERAKAN TERSEBUT BERTUJUAN UNTUK MENINGKATKAN KESADARAN MASYARAKAT DALAM MEWUJUDKAN LINGKUNGAN YANG TERJAGA DENGAN BAIK DAN BERKESINAMBUNGAN.

HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI.

PERINGATAN **HPSN** TINGKAT KABUPATEN BOGOR TAHUN 2020 MENGAMBIL TEMA “**KURANGI PLASTIK UNTUK KABUPATEN BOGOR YANG MAJU, NYAMAN, DAN BERKEADABAN**” DALAM RANGKA Mendukung **KARSA BOGOR MEMBANGUN** YAITU **MEWUJUDKAN PEMBANGUNAN DAERAH YANG MERATA, BERKEADILAN, DAN BERKELANJUTAN**. OLEH KARENA ITU, KEPADA PERANGKAT DAERAH DAN SELURUH APARATUR SIPIL NEGARA DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BOGOR, AGAR DAPAT MEMPERHATIKAN HAL SEBAGAI BERIKUT:

1. DUKUNG PELAKSANAAN DAN SOSIALISASIKAN SECARA MASIF PERATURAN BUPATI BOGOR NOMOR 13 TAHUN 2019 TENTANG PENGURANGAN PENGGUNAAN PLASTIK DAN STYROFOAM;

2. BERI CONTOH KEPADA MASYARAKAT DALAM MENGELOLA SAMPAH DARI SUMBERNYA YAITU DARI RUMAH DAN LAKSANAKAN PROGRAM **3R (REDUCE, REUSE, RECYCLE)**;
3. TIDAK MENYEDIAKAN/MENYAJIKAN MAKANAN DAN MINUMAN DENGAN KEMASAN PLASTIK, SEDOTAN PLASTIK DAN STYROFOAM DI KANTIN;
4. TIDAK MENYEDIAKAN/MENYAJIKAN JAMUAN MAKANAN DAN MINUMAN DENGAN KEMASAN PLASTIK, SEDOTAN PLASTIK DAN STYROFOAM, DALAM RAPAT/KOORDINASI/SOSIALISASI/PELATIHAN DAN KEGIATAN SEJENIS; DAN
5. TANAMKAN DAN SOSIALISASIKAN MOTO : “**KITA JAGA ALAM, ALAM JAGA KITA**” AGAR SELALU DIINGAT DI MASYARAKAT;

HADIRIN PESERTA UPACARA YANG SAYA HORMATI.

KIRANYA ITU YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. SEMOGA MOMENTUM PERINGATAN **HPSN** INI DAPAT MENINGKATKAN KESADARAN DAN KEPEDULIAN KITA SEMUA TERHADAP PENGELOLAAN SAMPAH, SEHINGGA DAPAT MENJADI NILAI TAMBAH DALAM BERKONTRIBUSI PADA TERWUJUDNYA VISI “**KABUPATEN BOGOR TERMAJU, NYAMAN DAN BERKEADABAN**”.

SEMOGA **ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA** SENANTIASA
MEMBERIKAN BIMBINGAN SERTA PETUNJUK-NYA KEPADA
KITA SEKALIAN.

WALLAHULMUWAFIQ ILA AQWAMITH THORIQ

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

BUPATI BOGOR

TTD.

ADE YASIN